

Alléluia. Alléluia!

Béni soit le Seigneur notre Dieu;
sur ceux qui demeuraient à l'ombre de la mort,
il a fait resplendir la lumière.

Alléluia. Alléluia!

Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc (Lc 2, 25-32.36-38)

²⁵Il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon.

C'était un homme juste et religieux,
qui attendait la Consolation d'Israël,
et l'Esprit Saint était sur lui.

²⁶Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce
qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ,
le Messie du Seigneur.

²⁷Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple.
Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus
pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait,

²⁸Syméon reçut l'enfant dans ses bras,
et il bénit Dieu en disant :

²⁹« Maintenant,
ô Maître souverain,
tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix,
selon ta parole.

³⁰Car mes yeux ont vu le salut

³¹que tu préparais à la face des peuples :

³²lumière qui se révèle aux nations
et donne gloire à ton peuple Israël. »

³⁶Il y avait aussi une femme prophète,
Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser.

Elle était très avancée en âge ;
après sept ans de mariage,

³⁷demeurée veuve,
elle était arrivée à l'âge de quatre-vingt-quatre ans.

Elle ne s'éloignait pas du Temple,
servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière.

³⁸Survenant à cette heure même,
elle proclamait les louanges de Dieu
et parlait de l'enfant
à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem. »

Acclamons la Parole de Dieu